

Vorlage Nr. 09-O-05-0018 Az.: 05/061809/S

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 03. September 2009

Kreuzungsbereich Friedenstraße/Andreas-Schlüter-Straße/Dankwardweg

Antrag der CDU-Fraktion:

Für Fahrzeuge, die von der Andreas-Schlüter-Straße kommend, in die Friedenstraße einbiegen wollen, ist der Kreuzungsbereich schlecht einsehbar und stellt daher einen Gefahrenpunkt dar.

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zur Verbesserung der Verkehrssicherheit den Gefahrenpunkt durch geeignete Maßnahmen, vorzugsweise die Anbringung von Verkehrsspiegeln, zu entschärfen.

Beschluss Nr. 0064

Es wird von der mündlich gegebenen Information von Herrn Berg, Tiefbauamt, Kenntnis genommen, wonach Verkehrsspiegel aus Gründen der Verkehrssicherheit nicht mehr im öffentlichen Verkehrsraum aufgestellt würden. Hinsichtlich des genannten Kreuzungsbereiches könnte durch Wegnahme von Parkplätzen und dem Aufbringen einer Sperrflächenmarkierung die Sichtbeziehung erheblich verbessert werden. Für die Einmündung der Zweibörnstraße wurde ebenfalls eine Überprüfung zugesichert.

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Knüttel Ortsvorsteher